

KAMPPMEYER - FAMILIENTAG 2025

vom 03.10. – 05.10.2025

Liebe Verwandte, nach 3 Jahren ist es endlich wieder soweit!

Wir freuen uns, Euch alle zum Familientag 2025 im Kreise der Familie einzuladen und hoffentlich möglichst zahlreich begrüßen zu dürfen!

Wir treffen uns vom 03. bis zum 05. Oktober in Hohenroda und haben ein abwechslungsreiches Programm für Euch zusammengestellt. Für interessante Ideen und Vorschläge von eurer Seite sind wir natürlich offen.

Warum wieder Hohenroda? Am Ende des letzten Familientages 2022 hatten wir Euch gefragt, wie Euch der Veranstaltungsort gefallen hat. Eure Rückmeldung war durchweg sehr positiv. Deswegen laden wir Euch auch diesmal wieder nach Hohenroda ein. Für Kinder werden Heidi und Erika, wie beim letzten Mal ein altersgerechtes Programm vorbereiten.

Auf diesem Familientag wollen wir Euch mehrere spannende und wichtige Themen vorstellen und diese im Gedankenaustausch mit euch diskutieren:

Wir Kuratoren haben uns überlegt den Programmpunkt „Worte der Würdigung der Verstorbenen und Willkommensworte zu den neuen Familienmitgliedern“ beim kommenden Familientag beizubehalten.

Was machen wir mit dem Ölgemälde von Emil Kampffmeyer? Am Ende des Familientags 2022 hat Ute Hamann mir, Hanno Kampffmeyer, das Gemälde anvertraut, um es schätzen zu lassen und zu prüfen, ob ein Verkauf einen guten Beitrag zum Vermögen der Familienstiftung leisten könnte. Dieses Jahr habe ich mich an ein mir bekanntes Auktionshaus gewandt und ihnen das Gemälde zur Schätzung vorgestellt.

Das Ergebnis war ernüchternd. Außer einem ideellen besitzt das Bild keinen monetären Wert. Lasst uns gemeinsam entscheiden, was mit dem Gemälde geschehen und wo es verbleiben soll. Es gibt dazu schon unterschiedliche Ideen.

Während des vergangenen Familientags kam die Frage auf, ob die Satzung unserer Familienstiftung noch zeitgemäß ist, oder es in Teilen einer Anpassung bedürfe und wenn ja, ob diese Anpassung überhaupt rechtmäßig wäre. Als Fragestellungen seien erwähnt wer z.B. erbberechtigt wäre im Falle der Auflösung der Familienstiftung, oder dürfen Nicht-Namensträger Kuratoren oder Stammesälteste werden? Um die Notwendigkeit einer Anpassung der Satzung an die moderne Zeit zu klären, hat sich RA Angar Porthun (Stamm Theodor) bereit erklärt über seine Kanzlei ein Memorandum zu diesen Fragestellungen erstellen zu lassen.

Dieses Memorandum liegt uns vor und soll uns als Diskussionsgrundlage dienen.

Wir freuen uns auf einen engagierten Austausch!

Ute Hamann ist wieder in Familienmission in Recherchearbeiten abgetaucht. Dieses Mal führte sie ihre Reise in die Archive nach Crailsheim, wo sie zum Ursprung der Familie recherchierte. Wir freuen uns sehr auf ihre Präsentation und sind gespannt,

KAMPFFMEYER - FAMILIENTAG 2025

vom 03.10. – 05.10.2025

was sie an spannenden Rechercheergebnissen zutage gefördert hat. Lieben Dank an Ute für ihre unermüdliche Suche nach Spuren der Familie in den Archiven, um mehr über unsere familiäre Vergangenheit ans Licht zu bringen.

Heidi Pussel wird etwas vorbereiten zum Thema „die Kampffmeyer Familienstiftung und wie sie heute mit Leben gefüllt werden kann“. Ein Thema, das uns immer begleitet und auf das wir immer wieder Antworten finden müssen. Wie können wir der erweiterten Familie Bedeutung geben und uns mit ihr identifizieren? Wir sind auf die Moderation gespannt und freuen uns auf eine lebendige Diskussion.

Unser lieber Kurator Hans-Hermann Kampffmeyer (Stamm Martin) hat angeregt, dass wir uns auf dem kommenden Familientag Gedanken zu seiner Nachfolge machen. Wir wollen den Prozess des Übergangs anstoßen, damit wir genügend Zeit haben einen Nachfolger als Kurator oder Kuratorin zu finden.

„Konfliktfrei vererben, Gedanken zum Vererben“ ist ein immer aktuelles und spannendes Thema. Geht das überhaupt konfliktfrei zu vererben? Und wenn ja, wie kann das gelingen? Es geht uns dabei nicht darum eine belastbare Handlungsanweisung zum konfliktfreien Vererben zu präsentieren. Das würde den Rahmen deutlich übersteigen. Es geht uns um einen Erfahrungs- und Gedankenaustausch zu dem Thema, nicht abstrakt oder wissenschaftlich, sondern um gelebte Erfahrungen. Vielleicht sind dabei für den einen oder anderen gute Gedankenanstöße dabei.

Erika Girollet würde gerne mit Interessierten Musik machen. Wer mitmachen möchte, bitte melden! (Tel: +49 8254 9764890 oder mobil +49 160 91722861)

Wir freuen uns auf Euch und hoffentlich zahlreiche Anmeldungen.

Verbindliche Zimmerreservierungen bitte bis 15. Juli 2025 direkt an das Hotel schicken!

Die Zimmerreservierung läuft wie schon beim letzten Mal direkt über das Hotel; am besten online über die Homepage (s. Anmeldeformular). Wem das nicht möglich ist, schickt das Anmeldeformular per Post oder Fax direkt an das Hotel.

Einladung und Anmeldeformulare können demnächst auch direkt von unserer Homepage, www.familie-kampffmeyer.de, heruntergeladen werden.

Unter **Internes**, Passwort: **7brueder2, Aktuelles**.

Dort findet Ihr auch die Konto-Nr. für sehr willkommene Spenden.

Die Bezahlung der Übernachtungen, der Essen und der Getränke regelt die Stiftung wie bei dem letzten Familientag 2022.

Mit lieben, familiären Grüßen,

Eure Kuratoren *Hermann Kampffmeyer und Hanno Kampffmeyer*